

ABSTRAK

Muhammad Busiri, 200104020184, Bimbingan Keagamaan di Majelis Taklim Al-Istiqomah Kecamatan Marabahan Kabupaten Barito Kuala. Pembimbing (I) Anita Ariani, S. Ag, M.Pd. I dan (II) Nur Falikhah, S. Ant, M. Sc. Program Studi Bimbingan dan Penyuluhan Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi.

Kata Kunci: Bimbingan, Keagamaan Kecamatan Marabahan Kabupaten Barito Kuala

Penelitian dilatarbelakangi agama Islam adalah pedoman bagi manusia yang dimiliki oleh seluruh umat Islam dan melalui agama seseorang dapat membedakan antara yang baik dan yang jahat. Manusia tidak luput dari kesalahan dan masalah. Oleh karena itu, manusia harus ada bimbingan menuju kebahagiaan hidup di dunia dan akhirat yaitu dengan bimbingan keagamaan. Bentuk bimbingan macam-macam salah satu dengan bimbingan keagamaan majelis taklim. Bimbingan keagamaan melalui majelis taklim ada di majelis taklim Al-Istiqomah yang berada di Kecamatan Marabahan Kabupaten Barito Kuala. Rumusan masalah yaitu, Bagaimana pelaksanaan bimbingan keagamaan dan apa saja faktor pendukung dan penghambat pelaksanaan bimbingan keagamaan di Kecamatan Marabahan Kabupaten Barito Kuala.

Metode penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (field research) yang mana penelitian ini akan peneliti lakukan langsung dilapangan dan menggunakan pendekatan kualitatif dalam bentuk deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu wawancara dengan pemimpin, pengurus, dan 3 orang jemaah, observasi ke tempat penelitian, dan dokumentasi. Selanjutnya dalam menganalisis data menggunakan kumpulan informasi, editing data, pengelompokan data, dan interpretasi data.

Hasil penelitian ini adalah pelaksanaan bimbingan keagamaan yang ada di Majelis Taklim Al-Istiqomah Kecamatan Marabahan Kabupaten Barito Kuala ada dua bentuk yaitu bimbingan individual dan bimbingan kelompok. Bimbingan individual yang ada di Majelis Taklim Al-Istiqomah yaitu dialog secara langsung antara jemaah dengan guru Muhammad Noor. Adapun bimbingan kelompok yaitu berupa ceramah atau pengajian kitab kuning, selain berupa ceramah ada juga berupa peringatan hari-hari besar Islam. Faktor pendukung bimbingan keagamaan di Majelis Taklim Al-Istiqomah yaitu prasarana yang nyaman, pengalaman guru dalam menyampaikan metode, materi, dan motivasi jemaah. Faktor penghambat dalam pelaksanaan bimbingan keagamaan yaitu turunnya hujan berkurangnya jemaah yang hadir.